

# Antrag Nr. 18-J-42-0008

## AK Urban Agriculture

---

### Betreff:

Projekt zur Bepflanzung von Grünflächen mit Nutzpflanzen

### Antragstext:

Das Jugendparlament möge beschließen, dass das Jugendparlament, repräsentiert durch die Projektgruppe „Urban Agriculture“, im Ausschuss für Umwelt, Energie und Sauberkeit einen Antrag auf die Umsetzung eines Projektes zur Bepflanzung von Grünflächen mit Nutzpflanzen durch die Anwohner, stellen darf.

Begründung: Das Projekt würde zu einer Verbesserung des Umweltbewusstseins beitragen, eine effektivere Nutzung der Kleinflächen fördern und ein Ort der Begegnung werden, für die, die die Pflanzen nutzen.

Wiesbaden, 26.06.2018